



COMMUNIQUÉ

Boulogne-Billancourt, le 25 juillet 2011

Communiqué de TF1 Droits Audiovisuels

A l'occasion du différend qui les a opposés, la société TF1 Droits Audiovisuels entend déclarer qu'elle n'a jamais entendu mettre en doute la qualité artistique du film Miracle à Santa Anna qui est une œuvre de haut niveau, porteuse de valeurs humanistes universelles rendant hommage aux soldats afro-américains ayant combattu pendant la Seconde Guerre Mondiale au service de la liberté et de l'Humanité toute entière.

En conséquence, Messieurs Spike Lee et James Mc Bride, la société On My Own et la société TF1 Droits Audiovisuels se félicitent qu'une médiation entreprise à travers le CMAP ait permis de trouver un terrain d'entente mutuellement satisfaisant pour mettre un terme à leur différend.

Boulogne-Billancourt, July 25, 2011

Press Release from TF1 Droits Audiovisuels

In re the dispute regarding the film Miracle at St. Anna, TF1 Droits Audiovisuels hereby declares that it never intended to call into question the artistic quality of the film, which is a work of the highest standard imbued with universal humanistic values, paying tribute to the Afro-American soldiers who fought during the Second World War in defence of liberty and of the whole of humanity.

Consequently, Spike Lee and James McBride, and the companies On My Own and TF1 Droits Audiovisuels, are delighted that mediation conducted under the auspices of the Paris Centre for Mediation and Arbitration (CMAP) has enabled them to find a mutually satisfactory basis for settling their dispute.

TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Contacts presse : Juliette Dumas

Responsable communication Corporate 01 41 41 23 78 jdumas@tf1.fr **Assistante:** Francine Roslonski 01 41 41 27 26
froslonski@tf1.fr

Retrouvez toutes les infos sur les programmes
sur le portail de TF1 pour les professionnels des médias

<http://www.tf1pro.com>

ON SE RETROUVE SUR **TF1**

